



Mes de abril: Empezamos a jugar con el vaso de plástico

Hola Chicos!! Esta semana vamos a empezar a jugar con el vaso que les pedí a principio de año. En el caso que el vaso quedó en el cole pueden usar algún objeto que les sea cómodo agarrar con la mano: preferentemente que sea de plástico, liviano y no tan grande (por ejemplo: la tapa de un termo). Para eso, les voy a compartir 2 videos:

El primero, es para que aprendan los diferentes golpes que vamos a trabajar e ir armando la secuencia rítmica combinando golpes del vaso con la demás percusión (aplausos, chasquidos y golpes en mesa). Y el segundo video es para que practiquen la primer mitad de la canción.

ACTIVIDAD 1:

Miramos el video: Instructivo Juego de Vaso

ACTIVIDAD 2:

Miramos el video: Juego de Vaso parte 1